



---

PRESSEMELDUNG

## **Unternehmensbesuch**

### **BALLY WULFF begrüßte Mathematik Klasse aus Bensheim im Berliner Hauptquartier**

**Berlin, 26.10.22. Am 18. Oktober hieß BALLY WULFF eine Schülergruppe des Abschlussjahrgangs eines Bensheimer Gymnasiums willkommen. Das Berliner Unternehmen öffnete seine Tore im Bezirk Tempelhof-Schöneberg liegend. Als einer der traditionsreichsten Arbeitgeber in der Region gewährte das Unternehmen Einblicke in verschiedene Fachabteilungen, in seine über 70-jährige Geschichte und sein Herzstück – die Spieleentwicklung.**

Die etwas andere Unterrichtsstunde bot den zwölf Schülern des Mathematikleistungskurses die Möglichkeit, mehr über die Arbeit von BALLY WULFF zu erfahren und sich ein Bild von der Unternehmensstruktur zu machen. Durch den Rundgang in verschiedene Abteilungen konnten alle Teilnehmenden sehen, wie unterschiedliche Bereiche des Unternehmens miteinander arbeiten. Mit einer Präsentation führte Lutz Albrecht, Berater der Geschäftsführung BALLY WULFF, durch die technische Unternehmenshistorie, ordnete das gewerbliche Spiel ein und erläuterte die Mathematik von Spielen. Im Fokus standen insbesondere rechnerische Methoden und statistische Wahrscheinlichkeiten, die anhand von Rechenbeispielen aufgezeigt wurden. Im direkten Austausch konnten die Schüler Fragen stellen und erhielten direkt von den Experten Antwort. Zum Abschluss stattete die Gruppe der Grafikabteilung einen

---

**Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!**

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA  
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).

Besuch ab und entdeckte, wie einzelne Spielcharaktere und ihre thematischen Welten erschaffen werden. Insgesamt war es ein informativer Besuch für die Schüler, die mehr über das Unternehmen aus erster Hand erfahren haben.

„Der Austausch von Schule und Unternehmen muss auch in Zukunft weiter gepflegt und ausgebaut werden. Insofern schätzen wir es sehr, unsere zusehends engere Zusammenarbeit mit Universitäten und Schulen weiter zu festigen“, so Thomas Niehenke, Gesellschafter und Geschäftsführer der BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH.

Für BALLY WULFF stellen junge Talente eine wichtige Zukunftsperspektive dar. Interessenten können sich jederzeit über aktuelle offene Stellen sowie über die Ausbildungsprogramme von BALLY WULFF auf der [Homepage im Karrierebereich](#) informieren.

**BALLY WULFF – gelebte Tradition trifft modernes Entertainment:**

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH ist ein führendes deutsches Unternehmen im Segment der Unterhaltungselektronik und vereint die Bereiche Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Geldspielgeräten. Der Absatz der Produkte fokussiert sich auf den deutschen Markt, aber auch auf das Exportgeschäft mit dem Schwerpunkt Spanien. Zum Produktportfolio des Berliner Traditionsunternehmens zählen modernste Geldspielgeräte, die durch ihre zeitgemäße Optik, HD-Animation, Touchscreen und eine faszinierende Spielqualität überzeugen. Die Kernkompetenz liegt in der Entwicklung unterhaltsamer, kreativer Spielesoftware, die ihren Einsatz in gewerblichen Spielstätten, der Gastronomie aber auch bei lizenzierten Onlineanbietern findet.

BALLY WULFF bietet für die individuellen Bedürfnisse der verschiedenen Zielgruppen in den unterschiedlichen Segmenten jeweils das passende Produkt. Somit ist das Unternehmen eine wichtige Größe innerhalb der Freizeitbranche – selbstverständlich unter Beachtung eines umfangreichen, kontrollierten Spielerschutzes.

Bereits 1950 gegründet, konnte BALLY WULFF 2020 das 70-jährige Firmenjubiläum feiern. Derzeit betreibt BALLY WULFF bundesweit 9 Kundencenter und beschäftigt mehr als 200 MitarbeiterInnen.

Die international aktive APEX s.r.o. ist Mehrheitseigner der BALLY WULFF Holding GmbH und Thomas Niehenke ist geschäftsführender Mitgesellschafter. Die APEX-Gruppe produziert Geldspielgeräte für die internationalen Casinomärkte und betreibt weltweit eine Vielzahl von Casinos.

**BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH**

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Franziska Steinhöfel

Colditzstr. 34/36

12099 Berlin

---

**Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!**

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA  
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).

Tel.: 030 - 290 234 633  
E-Mail: [presse@bally-wulff.de](mailto:presse@bally-wulff.de)  
Website: [www.ballywulff.de](http://www.ballywulff.de)

---

**Übertriebenes Spiel kann zum ernsten Problem werden!**

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA  
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).